

AD 100

PAPIERS PEINTS,
TISSUS, TAPIS
LES TENDANCES
DU MOMENT

LES 100
DÉCORATEURS
QUI COMPTENT

HORS-SÉRIE DÉCORATION
**LE GRAND GUIDE
2020**

FRENCH
BILINGUAL
EDITION
ENGLISH

M 07305 - 22H - F: 19,95 € - RD

AD 100

LES 100 DÉCORATEURS DU MOMENT

The top 100 interior designers

À travers l'actualité de leurs projets, nous vous présentons un panorama des meilleurs professionnels du moment, autour de trois vagues de talents : les grands décorateurs établis depuis les années 1970-1980, les stars du moment apparues il y a une quinzaine d'années et les talents en devenir qui, aujourd'hui, fleurissent par grappes. La grande diversité des styles rebat pourtant les cartes, multipliant les écoles et les possibles.

From the perspective of their latest projects, we present a panorama of the top professionals of today, structured around three main waves of talent: the illustrious designers who became established in the 1970s or 80s, the big names of the day who have been active for a decade or two, and the rising stars, who seem to emerge in clusters. The tremendous diversity of styles within and among the three categories multiplies the esthetic affinities and possibilities.

Réalisation/production Cédric Saint André Perrin assisté de Pauline Sérty.
Textes/texts Marion Bley, Oscar Duboÿ, Sérges Gleizes, Marina Hemonet, Aude de La Conté,
Pauline Langlois, Sophie Pinet, Cédric Saint André Perrin.

La nouvelle garde

The next wave

Coloris saturés, mobilier vintage, architecture néoclassique donnent le la de leurs décors ! Ce sont ces nouvelles stars qui insufflent aujourd'hui les tendances du moment.

Intense colors, vintage furniture and neoclassical architecture set the tone for their interiors. These are the rising stars who define and defend the trends of the day.



Christophe Poyet
et Emil Humbert.

Humbert & Poyet

MONACO - PARIS

Simplicité théâtrale

Emil Humbert et Christophe Poyet conçoivent depuis 2007 de luxueux projets où ils confrontent des espaces épurés à des éléments théâtraux.

Chantiers privés. Au sein de leur agence monégasque, doublée d'un bureau parisien, ils réalisent des intérieurs privés: en 2019 une villa à Cannes, une bastide à Gordes et un immeuble résidentiel à Monaco. On leur doit également le domaine viticole Ultimate Provence et, côté restaurants, le BeefBar de Malte, celui de Rome, un restaurant à Milan, un autre à São Paulo et un à Athènes.

AD Intérieurs 2019. Leur décor de salle d'eau en arches renvoyait aux villas palladiennes autant qu'aux palais Art déco. C.S.A.P.

Spectacular simplicity

Since 2007, Emil Humbert and Christophe Poyet have been conceiving opulent décors in which theatrical elements provide a counterpoint to pared-down spaces. Private projects. At their offices in Monaco and Paris, they design private residences like the villa in Cannes, the bastide in Provence and the apartment building in Monaco that they completed in 2019. Other recent commissions include the Ultimate Provence wine estate, BeefBars in Malta and Rome, plus other restaurants in Milan, São Paulo and Athens. AD Intérieurs 2019. Their neoclassical bathroom featured arched alcoves reminiscent of Palladian villas and art deco palaces. C.S.A.P.



La salle de bains néoclassique réalisée pour AD Intérieurs 2019.
A neoclassical bathroom created for AD Intérieurs 2019.

